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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "MERCATO DI PIAZZA SANTA GIULIA E IMPEGNI NON 
ANCORA MANTENUTI" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 2 
FEBBRAIO 2016.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale  
 

PREMESSO CHE 
 
- l'area mercatale di piazza Santa Giulia continua a essere rovinata dalla sporcizia e dal 

degrado; 
- le mattine successive alle notti di movida, la superficie della piazza è puntualmente 

insozzata dalle immondizie: dalle cartacce ai bicchieri di plastica, dalle bottiglie di vetro 
rotte alle macchie di vomito e urina sulle facciate degli edifici e sui marciapiedi; 

- questa situazione risulta particolarmente problematica durante le mattine di mercato, 
tanto che sia i residenti che gli ambulanti sono stati costretti in più occasioni a ripulire la 
piazza e le vie di quel quartiere dall'immondizia abbandonata dai frequentatori dei locali; 

- questa situazione è stata più volte denunciata sia dai residenti che dagli operatori 
mercatali alle Istituzioni ed alle Forze dell'Ordine; 

- anche il fenomeno dello spaccio continua a dilagare sul territorio; 
 

RILEVATO CHE 
 
- gli operatori del mercato, in particolare, sono costretti a iniziare la giornata lavorativa in 

condizioni igieniche precarie, ma la situazione è spiacevole per tutta la cittadinanza; 
- l'Assessore Enzo Lavolta, in risposta ad una precedente interpellanza presentata dallo 

scrivente, aveva suggerito di anticipare e potenziare il servizio di pulizia in quell'area, 
incrementando contestualmente l'impiego di spazzatrici e getti d'acqua (soluzione 
utilizzata in via sperimentale con successo nel quartiere San Salvario); 

 
CONSIDERATO 

 
che molti dei residenti hanno la percezione di un controllo sul territorio non sufficiente da parte 
delle Istituzioni e delle Forze dell'Ordine;  
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INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se la Giunta Comunale intenda intervenire con azioni mirate al fine di dare risposte 

concrete alla cittadinanza restituendo piazza Santa Giulia e dintorni a un'accettabile 
condizione di decoro; 

2) quali siano le ragioni per le quali non sia stato ancora messo in atto il piano sperimentale 
di potenziamento delle operazioni di pulizia annunciato dall'Assessore Enzo Lavolta in 
occasione della risposta all'interpellanza (mecc. 2015 05366/002) avente come oggetto: 
"Condizioni indegne di piazza Santa Giulia e dintorni dopo la festa di Halloween", 
discussa nel Consiglio Comunale del 23 novembre 2015; 

3) in quali tempistiche si preveda di normalizzare la situazione descritta in narrativa.  
 

F.to Silvio Magliano   


